
Leonel  Rocco  dirigió  la
primera práctica de Atlético
de SL
*La  plantilla  de  jugadores  se  reportó  este  sábado  en  las
instalaciones de La Presa

*Matías Catalán y Mauro Quiroga y pertenecen ya a Tuzos de
Pachuca; Ibáñez por cerrar trato con Xolos

Con las ganas obvias de volver a tocar el balón en cancha, y
cierta  incertidumbre  por  saber  su  destino  inmediato,  los
jugadores  de  Atlético  de  San  Luis  regresaron  a  las
instalaciones de La Presa, para sostener su primera práctica
al mando del profesor Leonel Rocco, elegido por la directiva
para tomar las riendas del conjunto colchonero de cara al
próximo torneo de Liga , luego de tres semanas de inactividad
y de cumplir con las pruebas de Covid19 necesarias.

El primer entrenamiento consistió de trabajo físico-técnico,
que permitió ver al cuerpo técnico las habilidades de cada
jugador, por ser esta la primera entrevista que ambas partes
sostienen.
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La plantilla de jugadores se reportó en su mayoría, salvo
algunos jugadores que ya han tenido pláticas y acomodo con
otros conjuntos, como es el caso de Matías Catalán y de Mauro
Quiroga, que ya tuvieron acuerdo con Tuzos de Pachuca.

Mención  aparte  es  el  caso  de  Nicolás  Ibáñez,  cuyas
negociaciones con la directiva de Xolos están muy avanzadas y
es un hecho, su cambio de camiseta, dado el fuerte interés que
existe por contratar al goleador argentino, un referente para
el  cuadro  sanluisino,  que  no  pudo  conjuntarse  con  su
connacional Mauro Quiroga y por tanto decepcionar como una de
las delanteras que se auguraban más explosivas del campeonato.

Elementos como Rodrigo Noya, Alberto “Perrito” Sánchez, Juan
David Castro, Carlos Felipe Rodríguez y Dionisio Escalante,
entre otros, tuvieron actividad en la primera práctica, en
varios casos, como lo ha hecho saber el presidente del club,
Alberto Marrero, habrá limpia luego del mal torneo que se
tuvo.




